



Dr. Daniel TAN Yat Harn

MBBS (SINGAPORE),
FRCR (CLINICAL ONCOLOGY, UK),
FAMS (RADIATION ONCOLOGY, SINGAPORE)

Ahli Onkologi Radiasi dan Direktur Medis

K keahlian klinis:

Pembedahan-Radio Stereotaktis, Kanker Otak dan Tulang Belakang, Payudara dan Prostat

Dr Daniel Tan adalah konsultan onkologi radiasi dan direktur medis Asian American Radiation Oncology (AARO), divisi onkologi dan radioterapi dari Asian American Medical Group. Sebelum bergabung dengan AARO, beliau menjabat Co-Chairperson dalam kelompok kerja Neuro-Oncology Cancer Service Line Development di NCCS dan dosen Klinis di Yong Loo Lin School of Medicine di NUS.

Beliau mendapatkan penghargaan Health Manpower Development (HMDP) Award atas pelatihannya dalam Brakiterapi, Pembedahan-Radio Stereotaktis dan Iradiasi Tubuh (SRS/SBRT) oleh Menteri Kesehatan Singapura pada tahun 2012. Sebelumnya, beliau juga mendapatkan penghargaan HMDP untuk pelatihan lanjutan dalam Onkologi Klinis sebagai Fellow of the Academy of Medicine, Singapura (FAMS), Cabang Onkologi Radiasi pada tahun 2012.

Dr Tan menjalani pelatihan dengan fokus pada neuro-onkologi di pusat premier internasional, yang meliputi Terapi Proton di University of Pennsylvania's Roberts Proton Therapy Center, AS, Pembedahan-radio Tulang Belakang di Princess Margaret Hospital dan Sunnybrook's Odette Cancer Centre, Toronto, serta Teknologi Radiasi Canggih di Rumah Sakit Tokyo Metropolitan Komagome di Jepang.

Minat penelitiannya melibatkan aplikasi pembedahan-radio stereotaktis (SRS) dan terapi radiasi tubuh stereotaktis (SBRT) pada tumor jinak dan ganas pada otak dan tulang belakang, serta pada kanker prostat dan oligometastatik.

Dr Tan adalah anggota organisasi profesional internasional berikut ini: American Society for Radiation Oncology (ASTRO), International Stereotactic Radiosurgery Society (ISRS), dan Society of Neuro-Oncology (SNO). Selain itu, beliau menjabat sebagai anggota komite eksekutif di Singapore Radiological Society dan sebagai anggota dewan di College of Radiology Singapore. Beliau adalah kepala pengelola RadiologyAsia 2015, pertemuan radiologi regional perdana yang dilaksanakan bersamaan dengan Singapore Radiological Society's 24th Annual Scientific Meeting. Beliau saat ini juga sedang mengejar gelar MBA dalam Manajemen Layanan Kesehatan di NUS karena beliau percaya bahwa pengobatan yang baik tergantung pada manajemen yang baik.